

Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera	24

VECINOS TRABAJANDO
POR LAURA ELENA HERREJÓN
herrejon2006@hotmail.com

Lo que el agua se llevó

Coincido en que fue una "lluvia atípica", pero sería bueno que las autoridades consideren que el clima en el DF ya dejó de ser "típico"

a semana pasada varios estados de la República mexicana se vieron afectados por lluvias, vientos y bajas temperaturas.

La ciudad de México no fue la excepción, y los habitantes de esta impredecible urbe tuvimos que recurrir a todo tipo de atuendos abrigadores, además de paraguas. Después de horas y horas de lluvia y fuertes vientos, varias zonas del Distrito Federal se quedaron sin energía eléctrica, inundándose (una vez más) parte de la zona oriente de la metrópoli.

Como es costumbre, en casos de desastre, no tardaron en oírse acusaciones encontradas entre autoridades y autoridades y vecinos.

Y mientras se aventaban *la bolita*, los habitantes de más de 2 mil viviendas en Venustiano Carranza e Iztapalapa, sufrían las consecuencias y pedían atención.

Con el apoyo de 60 elementos del Ejército y 80 de la Marina, el gobierno del Distrito Federal inició un plan emergente de ayuda a los damnificados y le solicitó a las autoridades federales que consideren estas colonias como zona de desastre.

Pero volviendo al asunto de la bolita, no estaría por de-

más que el titular de la Comisión Nacional del Agua, del gobierno Federal, explique por qué no ejerció 80% del presupuesto que le fue autorizado el año pasado, con el fin de dar continuidad y de iniciar nuevas obras destinadas a mejorar la infraestructura hidráulica del país.

Entre ellas, la construcción del túnel emisor oriente que abarca el DF, la cuenca del valle de México e Hidalgo.

Por lo visto el señor José Luis Luege Tamargo no escuchó las palabras del presidente Felipe Calderón cuando, en junio de 2009, resaltó que, con el presupuesto aprobado, se podría llevar a cabo "la mayor obra hidráulica de la zona metropolitana de la ciudad de México y que por su magnitud, permitirá eliminar el riesgo de una gran inundación en la metrópoli".

El Arenal, Ex Lienzo Charro y Peñón del Marqués forman parte de la ciudad y han sido seriamente dañadas. Ante ayer y ayer, personal de confianza de dependencias del gobierno del DF, encabezados por Marcelo Ebrard, se presentaron en las zonas afectadas para apoyar a los damnificados. Mientras empleados y funcionarios, entre los que vi al secretario de Finanzas, Mario Delgado, y a su tesorero, entregaban comida y abrigo; algunos vecinos se unieron a los trabajos, retirando basura de las alcantarillas. Sin luz y con el agua arriba de las rodillas, con vidrios rotos y todas sus pertenencias echadas a perder, los afectados soportan el mal olor da las aguas negras y se exponen a contraer enfermedades, negándose a acudir a los alberges instalados por miedo al saqueo.

Coincido con que "fue una lluvia atípica" para el mes de febrero, pero sería bueno que las autoridades consideren que, desgraciadamente, el clima ya dejó de ser "típico".



Página 1 de 1 \$ 19585.80 Tam: 180 cm2 RGARCIA

078